

Des Cubains de France se souviennent de Fidel Castro



Paris, 13 août (RHC) Le Comité de coordination des résidents cubains en France a rendu hommage aujourd'hui au leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro (1926-2016), à l'occasion du 97^e anniversaire de sa naissance et a souligné son héritage d'inclusion sociale et d'internationalisme.

Dans une déclaration, il a passé en revue les moments de la vie et de l'œuvre de l'homme d'État, y compris les actions qui ont conduit au renversement de la dictature de Fulgencio Batista le 1er janvier 1959, les réalisations de la Révolution dans les domaines de la santé et de l'éducation, la défaite de l'invasion de la Baie des Cochons en 1961 et le soutien aux luttes pour l'indépendance en Afrique.

Le Comité de coordination, qui regroupe des associations réparties sur l'ensemble du territoire français, a également mis en exergue les réflexions de Fidel en faveur de l'unité des peuples du Sud, du multilatéralisme, de la défense de l'environnement et du développement de la science.

Il a également rappelé l'engagement de la Révolution qu'il a menée en faveur de l'égalité, sans distinction de race, de sexe ou d'origine.

Et ce, malgré le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis imposent à Cuba depuis plus de six décennies, a-t-il souligné. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331238-des-cubains-de-france-se-souviennent-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba